

Soncalson, Encadiló A Los Presentes Ayer En La Casa De Los Torres

22 julio, 2022 Informativos Comentarios desactivados



La Delegación de Cultura, que dirige Alba Jiménez, quedó satisfecha con la actuación del grupo Soncalson, que tuvo lugar anoche en La Casa de Los Torres, ofreciendo el espectáculo titulado «Son vidas de Boleros»; un espectáculo músico-artístico que evoca al amor, al romance, las ilusiones y los desengaños, donde se rinde un tributo a los más conocidos boleros y tangos de siempre, hilados en un bello relato y armonizado con la dulzura y la fuerza del baile más expresivo a la vez que folclórico.

Los tres jóvenes músicos que forman el grupo deleitaron al público asistente con un repertorio de boleros de los más conocidos; estos temas estuvieron acompañados de un grupo de instrumentos musicales de la familia de cuerdas como guitarras de distintos tipos, requinto y un contrabajo, además de percusión variada como congas, bongoes o bombo, entre otros.

Entre los temas interpretados pudimos disfrutar de «Caballo Viejo», «Historia de un amor», «Volver», «El día que me quieras», «Lágrimas negras», «Si tu me dices ven» o «El Reloj», entre otros. La música estuvo acompañada de una pareja de baile, que dejó boquiabierto al público con sus bailes y piruetas.

Al acto, que se enmarca en lo que se ha denominado «Julio Musical», asistió el edil de Fiestas Daniel Muñoz, quién acompañó al primer edil manilveño, Marío Jiménez.

Por otro lado, en la programación de Julio Musical también se incluye una noche de teatro, dónde actuará el grupo de adultos de la Escuela Municipal de Teatro.

En esta ocasión, los alumnos interpretarán una obra clásica griega titulada «Lisístrata»; una de las comedias más leídas y representadas de la historia de la humanidad, atribuida al comediógrafo griego Aristófanes; uno de los máximos exponentes del género cómico.

En ella se desarrolla una trama donde las mujeres, bajo la dirección de Lisístrata, hartas de verse abandonadas por sus maridos a causa de la guerra contra Esparta, la cual desangra a toda Grecia desde el año 431, y no contentas con los resultados que los hombres han obtenido en la contienda hasta el momento, deciden intervenir y lograr la paz ellas mismas, apoderándose de la Acrópolis donde se guarda el tesoro que los atenienses necesitan.

La semana se completará con música. Para ello, el próximo jueves día 28 de Julio, la Casa de los Torres contará con un espectáculo musical, llevado a cabo por los profesores de la Escuela Municipal de Música de Manilva.

Este concierto, que dará comienzo a las 22:30 h, clausurará los jueves musicales de esta temporada estival 2022. Los asistentes podrán oír y disfrutar de un repertorio variado de temas musicales, donde se incluirá la música nacional e internacional, y donde destacan canciones como «Tonight», «All Blues», el clásico «Ojos Verdes» de Manuel López Quiroga o «María se bebe las calles» de Pasión Vega.